
Sono nato nel 1961 ma 
quando ero piccolo non 
sapevo che 

ma a volte non mi viene in 
mente niente!

Però, quando l’idea arriva, 
comincio a disegnare tutte le 
scene, prima con la matita e 
poi con l’inchiostro nero 

poi le coloro tutte. Quando, dopo tutto questo 
lavoro, il mio libro viene 
stampato e arriva nelle librerie 
sono molto contento.

da grande avrei scritto e 
illustrato libri per bambini.

Per fare un libro bisogna 
prima pensare per farsi 
venire una bell’idea.

Di solito a me vengono in 
mente personaggi 
divertenti

e situazioni strampalate

Se vuoi puoi scrivermi a questo indirizzo di posta elettronica 
agostinotraini@gmail.com




